

ABSTRAK

Ekariani. 2018. *Pengaruh Ilustrasi Nasyid terhadap Kemampuan Menulis Puisi Siswa Kelas VIII MTs Negeri Bantaeng*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Sitti Aida Azis dan pembimbing II Anzar.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah pengaruh ilustrasi nasyid terhadap kemampuan menulis puisi siswa kelas VIII MTs Negeri Bantaeng. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada atau tidak nya pengaruh ilustrasi nasyid terhadap kemampuan menulis puisi siswa kelas VIII MTs Negeri Bantaeng.

Penelitian ini merupakan penelitian *true eksperimental design* (eksperimen yang sebenarnya). Penelitian ini menggunakan rancangan penelitian *posttest-only control design*, yaitu kedua kelompok (kelas eksperimen dan kelas kontrol) hanya diambil hasil tes akhirnya saja (posttest). Kelompok eksperimen adalah kelompok yang diberikan perlakuan sedangkan kelompok kontrol adalah kelompok yang tidak diberikan perlakuan. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kelas VIII MTs Negeri Bantaeng sebanyak 94 siswa. 22 siswa sebagai kelas kontrol dan 24 siswa sebagai kelas eksperimen dengan 2 kelompok sampel penelitian. Teknik pengambilan sampel menggunakan *cluster sampling* atau sampel kelompok. Pengumpulan data pengaruh ilustrasi nasyid terhadap kemampuan menulis puisi dilakukan dengan tes kemampuan menulis puisi. Teknik analisis data yang digunakan adalah statistik inferensial melalui uji beda rata-rata.

Berdasarkan hasil penelitian eksperimen yang dilakukan pada siswa kelas VIII MTs Negeri Bantaeng menunjukkan bahwa terdapat pengaruh ilustrasi nasyid terhadap kemampuan menulis puisi siswa. Hal ini berdasarkan hasil uji t, didapatkan $t_{hitung} = 2,21$ dan $t_{tabel} = 2,01$. Karena t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} , maka H_a diterima dan H_o ditolak. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Media Ilustrasi Nasyid dapat mempengaruhi kemampuan menulis puisi siswa kelas VIII MTs Negeri Bantaeng.

Kata kunci: Ilustrasi Nasyid, Menulis Puisi